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Question écrite

Un nouveau souffle pour la gestion des déchets ?

La gestion des déchets fait partie des nombreux défis qu'une commune doit relever. Les
réduire et les valoriser efficacement sont des tâches essentielles pour l'avenir de notre
société, tant du point de vue écologique qu'éonomique. Le groupe PLR souhaite que la
Municipalité de Porrentruy incite au mieux ses concitoyens à s'engager dans cette voie.

Le Conseil municipal est ainsi prié de répondre aux questions suivantes :

Comment le Conseil municipal envisage-t-il les prochaine étapes en matière de
politique de gestion des déchets ? Notamment, l'installation de conteneurs semi-
enterres (moloks) va-t-elle être poursuivie sur le territoire communal et le ramassage
porte-à-porte maintenu tels qu'il existe aujourd'hui ?

Quel potentiel de collaboration intercommunale peut-on envisager ? Notamment,
l'installation d'une déchetterie régionale a-t-elle des chances d'aboutir après l'échecdu
projet du SfDP ?

Les directives en matière d'élimination des déchets ne sont pas toujours respectées par
l'ensemble des habitants, notamment en ce qui concerne les déchets encombrants,
déchets qui représentent une lourde charge pour la Municipalité. Malgré leur coût, les
déchets non conformes sont souvent également ramassés. Quelles mesures le Conseil
municipal entend-t-il prendre pour lutter contre ce phénomène ?

D'autres communes, notamment d'autres cantons ont une politique bien plus stricte en
matière d'élimination des déchets, sur la base du principe pollueur-payeur (ex. des
étiquettes payantes pour chaque objet encombrant à éliminer). Le Conseil municipal
envisage-t-il d'instaurer un tel système, qui aurait l'avantage d'encourager la population
à donner une deuxième vie à leurs objets au lieu de les jeter, tout en allégeant les
charges de la Municipalité ?

Enfin, les conditions d'accès de la déchetterie LOCA, ouverte seulement quatre
samedis par an en plus de la semaine, n'encouragent guère les habitants à s'y rendre,
qui préfèrent sans doute éliminer leurs déchets ailleurs ou via le ramassage. Le Conseil
municipal envisage-t-il d'intervenir auprès de l'entreprise et si oui, en prenant quelles
mesures ?
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